

La sécheresse vaginale est un des effets secondaires qui peut affecter la qualité de vie des femmes sous chimiothérapie ou radiothérapie. Les Ovules Confort Intime (dispositif médical) ont été créées pour aider les femmes concernées à prendre soin de leur bien-être intime et de leur féminité.

Les Ovules Confort Intime (dispositif médical) rétablissent l'hydratation en cas de sécheresse ou d'atrophie vaginale dûes aux traitements de chimiothérapie ou radiothérapie, à la ménopause, au diabète, au postpartum ou au stress, pour un soulagement efficace et durable. Apaisent les irritations, les démangeaisons, les sensations de brûlures et les douleurs pendant et après les rapports sexuels causées par un manque de sécrétions vaginales.



Mode d'emploi : après s'être soigneusement lavé les mains, extraire un ovule de son emballage et l'introduire profondémment dans le vagin, en position allongée sur le dos, juste avant d'aller se coucher.



Posologie: Traitement intensif: 1 ovule par jour pendant 7 jours. Traitement d'entretien: 1 ovule tous les 3 jours ou selon l'avis de votre médecin.

Précautions d'emploi : évitez tout contact avec les yeux ; en cas de contact, rincez abondamment à l'eau. Tenir hors de portée des enfants. Ne pas avaler. Conservez dans un endroit frais et sec, à l'abri de la chaleur (à une température inférieure à 25°C). Ne pas utiliser après la date de péremption indiquée sur la boîte. La date de péremption fait référence au produit correctement stocké. Ne pas utiliser si l'emballage est ouvert ou endommagé. Ne pas utiliser sur une muqueuse endommagée. Ne pas utiliser en cas d'hypersensibilité ou d'allergie connue à l'un des ingrédients. Pour une utilisation pendant la grossesse et l'allaitement, veuillez consulter votre médecin.

Vaginal dryness is one of the side effects that can affect the quality of life of women undergoing chemotherapy and radiotherapy. **Intimate Comfort Pessaries** (medical device) were created to help the concerned women take care of their intimate well-being and femininity.

Intimate Comfort Pessaries (medical device) restore hydration in case of vaginal dryness or atrophy due to chemotherapy and radiotherapy treatments, menopause, diabetes, postpartum period or stress for effective and lasting relief. Soothes irritations, itching, burning and dyspareunia, caused by poor or absent vaginal secretion.



**Directions for use:** wash your hands carefully, extract one single ovule and insert it deeply into the vagina, in a supine position, before going to bed.



**Dosage:** Intensive treatment: 1 ovule a day for 7 days. Maintenance treatment: 1 ovule every 3 days or according to your doctor's advice.

Warnings: avoid contact with eyes; in case of contact, wash with plenty of water. Keep out of reach of children. Do not swallow. Store in a cool and dry place, away from heat sources (at temperature lower than 25°C). Do not use after the expiry date indicated on the box. Expiry date refers to the product properly stored. Do not use if the package is opened or damaged. Do not use on damaged mucous membrane. Do not use if you have a known hypersensitivity or allergy to any of the ingredients. For use during pregnancy and breast feeding period please consult your doctor.

**INGREDIENTS:** Hyaluronic acid (sodium salt), Vitamin E, Vitamin A, lipophilic extract of Aloe vera, semisynthetic glycerides.



EKUBERG PHARMA
Via Tito Schipa 6, Carpignano Salentino (LE) - Italy
Certified company ISO 9001

Distribué par MÊME COSMETICS 12 rue d'Enghien, 75010 Paris - France memecosmetics.fr



Rev. 2 del 05/2024 VEMEPIL00110

